

皆さん、こんにちは!

皆さん、こんにちは! 今月から始まった新元号の『令和』、まだまだ耳慣れない響きですが、直ぐに慣れるでしょう。予定された変更であったのだから、出来れば元旦より始まってくれれば・・・なんて考える国民も多かったのではないかと思います。



新元号の開始と伴に関連行事をゴールデンウィークに絡め、祝日を10連休にしてしまった国のお偉い方々は、“国民生活の末端まで、常に知り尽くしているよ”と言っているものの、その実ほとんど気に掛けないお調子乗りの集団であると思わざるを得ません。もっと激しく言えば、公務員の方々や大企業の社員等が恩恵を十分に味わえる期間と化しているに過ぎないのではないかとさえ、邪推しています。いわゆる弱者といわれる方々や、其の人達を取り巻いている医療関係者などにとっては、非常に不安な期間になる事は、否めません。新元号発足に際して、不謹慎でしょうか?



スポーツや様々な場面で、若い人たちの活躍が報じられ、間近に迫った東京オリンピックでの活躍が期待されているようですね。水泳高飛び込みの中学一年生の玉井陸斗さん、評価によると、技術の習得速度として一般の選手を普通列車に例えれば、玉井選手の速度はロケット位になるとのことです。世界選手権などでの活躍が楽しみです。また女流囲碁棋士の仲邑薫さん、10歳のあどけない表情を振り撒きながらも、対戦では本気の表情と化し、立派に其の役目を果たす等々、まさに令和の元号スタートと伴に走り出す若者としての活躍が期待されます。他にも沢山の選手が楽しみの仲間に入ることでしょう。

不順な天候の予報が出ており、体調管理には十分な配慮が必要です。寝不足や過労などのマイナス条件を身の回りから排除して、わずかな天候不順などに振り回されない体で此の時期を乗り越えましょう。

平成 31 年 5 月 8 日 院長 清治 邦夫